

2104 - L'attitude des musulmans à l'égard des homosexuels

La question

Question : Je suis actuellement en train d'effectuer sur l'oppression des homosexuels dans le continent asiatique et notamment en Malaisie et j'espère que vous voudrez bien répondre à mes questions que voici:

1. Comment traite-t-on les homosexuels musulmans et non musulmans en Malaisie?
2. Quelle est la peine maximale qui leur est appliquée?
3. Quelle est le degré de compréhension de la société pour l'homosexualité?
4. L'homosexualité est-elle légalement permise ?

La réponse détaillée

Nous ne sommes pas renseignés sur la situation de l'homosexualité en Malaisie. Mais nous présumons que ce peuple musulman nourrit de la répugnance à l'égard de cette pratique sale. Car l'Islam qu'ils ont choisi pour religion l'interdit vigoureusement et lui réserve une très dure peine ici-bas et dans l'au-delà. Comment pouvait-il en être autrement alors que le Prophète de l'Islam (bénédiction et salut soient sur lui) déclare: « **Si vous trouvez des personnes en train de pratiquer la pédérastie tuez-les toutes les deux** » C'est-à-dire si les deux partenaires sont consentants. » Le hadith est rapporté par at-Tarmidhi dans ses Sunan, 1376.

Les ulémas de l'Islam tels que Malick, Shaf'i , Ahmad et Ishaq soutiennent qu'on doit appliquer à l'homosexuel la peine de l'adultère , qu'il soit marié ou pas.

Celui qui s'oppose à la nature telle que créée par Allah et se conduit d'une façon qui pousse les hommes à se contenter des hommes et les femmes des femmes de façon à provoquer la dislocation des familles, la perturbation de la procréation, la propagation de la débauche dans la société, l'éclosion de maladies très mortelles, l'atteinte à des innocents, la transmission des affections aux enfants et la généralisation de la corruption sur la terre, celui-là perpétue sans aucun doute une tare qu'il faut éradiquer.

Nous espérons que vos recherches vous permettront de découvrir de près les grandes dispositions et les règlements précis de cette religion et la sagesse de son auteur. Je demande à Allah de vous assister à réussir. Allah est celui qui guide dans le droit chemin.